

純真の「今」を「楽しく」伝えるコミュニケーションペーパー

Pure

ピュア /

純真っていいね!
Junshin

Smile

スマイル谷 /

vol.12
2021 June

新入生インタビュー



食栄1年
相川 愛さん
純真高校出身



こども1年
木白 さくらさん
三井高校出身



食栄1年
櫻田 怜那さん
久留米筑水高校出身



こども1年
眞崎 愛子さん
大村城南高校出身

Q 入学して2か月、オープンキャンパスに参加したときの印象と変わりはありますか?

相川さん OCに参加したとき、先生と先輩がとても優しかったですが、入学後も先生がとても優しいので印象は変わっていません!!

木白さん オープンキャンパスに参加したときは「先生たちが優しい!!」という印象でしたが、それは変わりありません。むしろ、「もっと優しい!!」という印象です。

櫻田さん OC参加のときは、先生と学生のキヨリが近いと感じましたが、入学後もその印象は変わらず、先生は優しく色々と教えてくださいます!

眞崎さん OC参加時に先生と学生がアットホームな雰囲気で迎えてくれて、入学後もそのアットホームな雰囲気は変わりません。

**Q 授業はどんな感じ?
面白い授業・好きな先生は?**

相川さん 全体を通して授業は大変だけど、橋本先生の実験の授業は分かりやすく楽しいです(でも大変!)。

木白さん 先生の話をただ座って聞くだけでなく、グループで話し合ったり、創作活動をしたり、とても楽しいです!高口先生の「保育者論」という授業が大変興味深いです!

櫻田さん ノートにまとめないといけないことが多く、どの授業も大変。調理学担当の松元先生の授業は大変だけど、松元先生が優しく、癒し系なので頑張っています。

眞崎さん 飯塚先生…ご自身の幼稚園教諭としての経験を基に話をしててくれて、とても勉強になります。

高口先生…親しみやすく、学生の話をしっかりと聞いてくださいます。スライドも分かりやすく、授業が楽しいです。

畠中先生…心理学が楽しいです。

Q 高校生に伝えたいこと

相川さん 料理をしたことがなくても大丈夫です!調理実習や製菓実習は2人や4人で作り、先生や周りの人達が必ず助けてくれるので安心です!

木白さん 私は入学前にピアノを習っていないかったので、その点が不安でしたが、音楽の授業は先生が複数いらっしゃり、個別の進み具合によって少人数に分かれていますので、入学して2ヶ月ですが、だいぶ弾けるようになりました!私みたいにピアノを習ってないという人も、安心して、純真に来てください♪

櫻田さん 純真是設備が整っていておススメです!高校の調理科出身だけ、設備がキレイで整っていることにびっくりました。

眞崎さん 入学するまでピアノが全く弾けませんでしたが、先生が丁寧に教えてくださるし、個別レッスン室があっていっぱい練習できるので、少しずつ弾けるようになりました。ピアノが不安でも、安心して純真に来てほしいです!

食物栄養学科

純真的今を
インスタグラムで
紹介しています

Pick up
insta!



#junshin_shokuei

UR都市機構と連携し、食を通じて地域住民の健康増進に寄与するための取り組みが始まりました。



#junshin_kodomo

[保育・教育基礎研究Ⅲ]
幼稚園・保育所のこどもたちに楽しんでもらえる活動を自分たちで計画し、練習に取り組んでいます。

授業紹介

レクリエーション実技

こども学科2年生の専門教育科目の一つに、レクリエーションの活動や支援について、現場を想定しながら実技や演習を通して学ぶ、「レクリエーション実技」があります。5月に行われた授業では、窓ガラスにも描くことができる、『キットバス』を使ってウインドウアートを行いました。

※規定科目を履修し、必要単位を修得すると、レクリエーション・インストラクター資格を得ることができます。

アートを学びました。ウインドウアートを行う前に、発泡スチロールに絵を描き、キットバスの使い方を学んだあと、実際に短大棟1階の窓ガラスに、グループ毎に、チョウチョやドレスなどの絵を描きました。

きっと将来、保育の現場で役にたつことでしょうね♪

